

KIM

Dikenal sebagai Orang Baik, Bupati Eka Putra Do'akan Almarhum Drs. Novernil

Joni Hermanto - TANAHDATAR.KIM.WEB.ID

Jul 14, 2023 - 07:22



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Almarhum orang yang baik dan suka menolong, kami sangat kehilangan atas berpulangnya beliau. Kami mendoakan semoga Allah SWT melapangkan dan menerangi kuburnya, mengampuni segala dosa dan melipat gandakan pahala amal kebajikannya, dan kepada keluarga yang ditinggalkan semoga diberikan ketabahan dan keikhlasan, aamiin.

Hal ini disampaikan oleh Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM didampingi isteri Ny. Lise Eka Putra dan rombongan lainnya kepada pihak keluarga saat takziah ke rumah duka almarhum Drs. Nofenril, Senin (10/7/2023) di kelurahan Sanjai, Kelurahan Manggis, Kota Bukittinggi.

"Saya selalu Pimpinan Daerah menyampaikan rasa duka yang mendalam atas berpulangnya almarhum Drs. Nofenril, jasa beliau sangat banyak untuk kabupaten Tanah Datar. Kita do'akan almarhum diberikan tempat yang terbaik di sisi Allah SWT," sampai Bupati Eka Putra saat berada di makam almarhum.

Selanjutnya, Bupati Eka Putra juga menyampaikan permohonan maaf karena waktu almarhum berpulang dirinya sedang menjalankan tugas ke luar daerah, jadi tidak bisa mengantarkan almarhum ke tempat peristirahatannya yang terakhir.

"Saya atas nama pribadi, keluarga dan pemerintah menyampaikan permohonan maaf apabila selama ini memiliki banyak kesalahan kepada almarhum. Begitu juga sebaliknya, kalau ada kesalahan almarhum kami telah lebih dulu memaafkannya," ujar Bupati.

Sementara, isteri almarhum Ny. Af Nofenril didampingi anak-anaknya menyampaikan terima kasih kepada bapak Bupati beserta isteri dan rombongan lainnya yang telah datang takziah.

"Terima kasih bapak dan ibu serta yang lainnya telah datang ke sini. Seandainya ada kesalahan bapak mohon diberikan pintu maaf yang selebar-lebarnya, semoga dengan begitu akan memudahkan bapak untuk menghadap yang kuasa," ujarnya.

Ikut bersama rombongan Bupati, Asisten Administrasi Umum Jasrinaldi, Kepala Dinas Kominfo Yusrizal, Kepala Dinas PUPR Ten Feri, Tim Percepatan Pembangunan Daerah Edi Susanto, Kabag Prokopim Dedi Tri Widono, Kabag Umum Ronal Satria, Direktur RSUD Ali Hanafiah dr. Nurman Eka Putra, pengurus PKK kabupaten Tanah Datar dan lainnya. **(JH)**